

Protokoll 2. HV 64 FC Gossau, Sonntag, 27.09.2023

1. Begrüssung / Wahl der Stimmenzähler

Marco Huber begrüsst die Gäste zur Hauptversammlung.

Anwesend 87 Mitglieder, absolutes Mehr 44.

Marco Zwysig und Raffi Sigrüst werden einstimmig als Stimmenzähler gewählt.

2. Jahresbericht des Präsidenten

Marco Huber geht auf die wichtigen Punkte aus dem versendeten Jahresbericht ein.

Besonders erwähnt wird die Freude und Nachhaltigkeit des Vereins 64 FC Gossau.

Vizepräsident Reto Huber lässt über den Jahresbericht mit einem grossen Applaus abstimmen.

3. Jahresrechnung 2022/2023 Genehmigung der Jahresrechnung und Entlastung des Vorstandes

Finanzchef Marcel Ucan erläutert die wichtigen Punkte der Jahresrechnung.

Carlo Troisi bedankt sich für die 10'000.- Unterstützung für die Junioren während der Bauphase.

Revisor Raffael Eingenmann lässt über die Jahresrechnung abstimmen.

Jahresrechnung wurde einstimmig genehmigt.

Entlastung des Vorstandes einstimmig angenommen.

4. Wahlen für die nächste Amtsdauer

a. Wahl des Präsidenten

Reto Huber stellt Marco Huber zur Wiederwahl. Einstimmig wird er gewählt.

b. Wahl des Vorstandes

Marco Huber lässt in globo über den Vorstand abstimmen. Der Vorstand wird einstimmig wiedergewählt.

c. Wahl der Revisionsstelle

Marco Huber lässt über den Revisor Raffael Eingenmann abstimmen. Einstimmig wird er wiedergewählt.

5. Projektplanung 2023/2024

Marco Huber erläutert die Projekte, welche in der Zukunft realisiert werden.

Marco Huber bedankt sich bei allen Sponsoren und Partnern für die tolle, grosszügige Unterstützung.

Sämtliche Mitglieder werden gebeten, bei Ideen sich beim Vorstand zu melden.

6. Allgemeine Umfrage / weitere Anlässe

Paul Zahner stellt die Frage betreffend Kosten für die 1. Mannschaft, bei den Spielen in Flawil. Carlo Troisi erläutert wie folgt: Es ist noch nichts fixiert und in Verhandlung mit der Stadt Gossau und der Gemeinde Flawil.

Es wird die Problematik von der Warteliste für Junioren angesprochen.

Carlo Troisi bedankt sich beim Vorstand und den Mitgliedern und gratuliert zum bisher Erreichten.

Stadtpräsident Wolfgang Giella ist überzeugt, dass wir noch mehr Mitglieder finden werden. Er lobt den Einsatz des Vorstandes 64 FC Gossau.